

# Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt  
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben  
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 01.09.20

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

seit gestern Nachmittag stehen uns die neuen Richtlinien zum Umgang mit der Maskenpflicht zur Verfügung. Es gelten weiterhin die Bestimmungen zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes

- in den Schulbussen
- im Schulgebäude
- in den Pausen.

Die Änderung betrifft das Tragen einer Masken in den Klassen: Die SchülerInnen dürfen ab heute in **allen** Jahrgangsstufen auf ihrem fest zugewiesenen Sitzplatz die Maske im Unterricht abnehmen. Sobald sie ihre Sitzplätze verlassen, muss die Maske getragen werden.

Aktuelle Informationen und das Hygienekonzept der Kleebach-Schule finden Sie auf unserer Schulhomepage ([www.kleebach-schule.de](http://www.kleebach-schule.de)).

Mit freundlichen Grüßen,  
Kathi Meiß-Schemmel  
Schulleiterin